

Stadtführung mit Stockbauer



Hannah Stockbauer mag nicht nur Wasser, sondern auch die Natur- und Nürnberg. Mit N-TV macht sie einen Spaziergang zu ihren Lieblingsplätzen in der Lebkuchenstadt

N-TV **18.30**

2006 – das WM-Magazin

Im zweiten Teil des monatlichen Magazins werden das Nürnberger Franken-Stadion und die WM-Stadt vorgestellt. Joachim Day (40), der verantwortlich für die Sendung ist: »Bayerns Innenminister Günther Beckstein wird über die Sicherheit während der WM sprechen, auch Nürnbergs Präsident Michael A. Roth kommt zu Wort.«

Für Insider-Tips bezüglich der Stadt Nürnberg ist Schwimmerin Hannah Stockbauer (23) vorgesehen. »Sie zeigt uns Sehenswürdigkeiten, wo sie essen geht, wo sie einkauft«, sagt Day. Stockbauer wohnt in Erlangen, trainiert in Nürnberg, sie kennt sich also bestens aus. Außerdem hat Day während der Mini-WM in Nürnberg gedreht, »um zu zeigen, wie hier die Stimmung in einem Jahr sein wird.«

Am vergangenen Dienstag spielte hier Deutschland gegen Argentinien, Samstag wurde das erste Halbfinale in Nürnberg ausgetragen.